
市長は一生懸命答えようとしている姿勢は

よく伝わってきた。  

斜面地なので問題点が多く出てきた。要望にな

かなか答えが出ないので、頑張ってほしい。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

斜面地特有の課題や中学校の今後の方向性など地域特有の課題や、高齢化、担い手不足、

空き家問題など、いろいろ課題についてご意見をいただきました。この課題解決に向けて

は、いろんな手段ああると考えていますので、どうゆう手段が可能なのか、皆さんのお声

をしっかりと伺いながら、考えていきたいと思います。 
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各地区の意見を聞いてもらえて

よかった。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ仁田佐古小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・大浦中学校統廃合に係る協議の進捗について 

・大浦中学校統廃合に伴う跡地活用の方向性について 

・自治会の加入者減少、担い手不足について 

・空き家問題について 

・旧仁田小学校グラウンドの活用について 

・自治会要望への対応について 

・夜景観光を盛り上げるためのアイデアについて   など 

日 時 
令和7年3月18日(火） 

19：00～20：15 

場 所 
仁田佐古地区 

ふれあいセンター 

参加者 12名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

市長に丁寧に対応していただだき、前向きな

言葉をもらえて希望を持った。  


